

Franç succès pour les arts martiaux

Le club de kendo de Resson (le YuraiJin'Sei Ryu pour les japonisants) s'était fixé comme objectif de donner à voir au grand public la richesse et la variété des arts martiaux japonais. Le programme était à la hauteur des espérances avec pas moins de huit disciplines représentées. Le pari de cette nouvelle édition est réussi. Bien que les hasards du calendrier aient fait coïncider cette soirée avec le premier week-end de la coupe du monde, le public a répondu présent. Même si les gradins du gymnase Marceau Vasseur étaient surtout garnis de mamans venues faire découvrir à leurs enfants les harnachements impressionnants des pratiquants du Kendo, ainsi que leurs cris, poussés avant

chaque attaque pour stimuler leur énergie, ou encore les prises spectaculaires du jutjutsu, un art martial dédié à l'autodéfense. Mais, comme les arts martiaux sont aussi une philosophie de vie, du corps et de l'esprit, chaque club qui entrait sur le dojo, s'accordait un instant pour rendre hommage au fondateur de la discipline. A chaque pratique, son cérémonial. Le plus impressionnant était sans doute le recueillement des adeptes du laido, l'art de sortir le sabre de son fourreau. Agenouillés, il s'inclinaient plusieurs fois avant de se saisir de l'arme pour exécuter des mouvements codifiés. Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine.

M. H.

